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ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ В БЮДЖЕТЕ, О ВОДОСНАБЖЕНИИ И МНОГОМ ДРУГОМ

  

  

   Состоялось очередное заседание депутатского корпуса района. Вел его председатель
Собрания представителей Феликс Цогоев. 

  

   Рассматривались изменения, которые предстояло внести в бюджет района,
принимавшийся 27 декабря 2018 года. С информацией по этому вопросу выступила
начальник финансового управления района Аза Мсоева. Она на память называла статьи
бюджета, по которым в одном случае предлагала уменьшить расходы и за счет этого по
другим статьям увеличить сумму расходов. А. Мсоева предложила уменьшить расходы
по программам «Повышение безопасности дорожного движения на территории района»
и «Профилактика терроризма и экстремизма на территории района», но при этом
увеличить ассигнования на муниципальные программы «Профилактика правонарушений
на территории Алагирского района», «Комплексные меры по противодействию
злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту», «Развитие молодежной
политики, физической культуры и спорта» на 2018 – 2020 годы. 

  

  Когда докладчик огласила это предложение, депутаты начали задавать вопросы. Они
ещё в предшествующие годы неоднократно предлагали улучшить финансирование этих
программ, пропагандировать среди населения здоровый образ жизни, больше внимания
уделять спорту. И это становится реальностью. Главный финансист района
подчеркнула, что в 2019 году приоритетом как в республике, так и по РФ в целом
является выполнение различных муниципальных и федеральных программ, в которых
участвует район, а также дальнейшее развитие сфер образования, культуры,
здравоохранения, спорта, туризма, малого и среднего бизнеса, дорожная деятельность
и так далее. 

  

   Депутаты поддержали изменения в бюджет, утвердили его основные параметры:
объем доходов – 719 773 тыс. руб., расходов – 731 636,0 тыс. руб., дефицит планируется
в сумме 11 863,0 тыс. руб.
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   На сессии заслушана также информация начальника МУП «Алагиркоммунресурсы»
Казбека Моураова. Он сетовал на полную изношенность находящегося на балансе
предприятия автопарка. Состоит автопарк из трактора «Беларус», ассенизаторской
машины «Зил», грузопассажирской «Газели», автомашины «ГАЗ-53» и автокрана «Зил».
В аварийном состоянии находится и оборудование по обеззараживанию питьевой воды,
хлораторные установки резервуаров «Гусара-5000» и «Алагир-2000» тоже нуждаются в
капитальном ремонте. Отдельная проблема – электрическая часть этих и других
сооружений, не выдерживающая никакой критики. При авариях на трансформаторах
выходят из строя и глубинные насосы на скважинах. В 2017 году короткие замыкания
стали причиной выведения из строя систем видеонаблюдения на данных объектах. В
числе первостепенных задач – корректировка абонентской базы, которой пользуются в
настоящее время ЕРКЦ и ВИРЦ, имеющиеся у них сведения неточны. 

  

  Руководитель озвучил также проблему дебиторской задолженности перед МУП за
электроэнергию некоторых ТСЖ. Казбек Моураов за недолгий срок пребывания в
должности руководителя оптимизировал штат организации. Он наводит порядок
нагрупповомводозаборе «Южный» – там вырубают и выкорчевывают высокостволь - ные
деревья и кустарники, в результате чего территория будет благоустроенней. На
скважинах группового водозабора «Южный» переустанавливаются защитные шкафы
электрического оборудования. В многоквартирном доме на улице Коста, 108 в связи с
аварийной ситуацией заменено насосное оборудование. В планах работы на 1 квартал
текущего года – ввод в эксплуатацию двух скважин на территории бывшего завода
сопротивлений и одной – на ул. Комсомольской (на территории бывшего хлебозавода),
все это создает дополнительный дебит воды в разводящих сетях города Алагира. С
января по март планируется провести мониторинг давления питьевой воды в
разводящих сетях города, для чего приобретены и смонтированы на магистральных
трубопроводах манометры в количестве 20 штук. По результатам мониторинга будут
установлены дополнительные задвижки на всех магистральных водопроводах города с
применением так называемого метода шайбирования. Есть большая уверенность, что с
применением этого метода ситуация с давлением питьевой воды по всему Алагиру
выровнится. Для дальнейшей оптимизации и улучшения качества выполняемых работ
планируется приобрести экскаватор и автомашину «УАЗ». В решении этого вопроса
начальник МУП просил содействия у руководителя Собрания представителей района
Феликса Цогоева. «Задача – сделать работу максимально эффективной, прозрачной»,
– завершил выступление Казбек Моураов. «Вы знаете, какие участки города наиболее
проблемные в плане снабжения водой или ее систематических отключений? – обратился
к докладчику Феликс Цогоев. – Не встретит ли население в штыки необходимость
установки приборов учета воды? Не проще ли МУП «Алагиркоммунресурсы» изыскать
средства на приобретение приборов учета и в проблемных зонах установить их
бесплатно? Учитывая при этом интересы малоимущих слоев населения». 

  

   Руководитель МУП обещал рассмотреть это предложение. Пожелание учитывать при
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ежемесячном начислении тарифов за потребленную воду материальное положение
социально незащищенных категорий граждан высказал и депутат Таймураз Айларов. На
заседании заслушан также доклад начальника отдела капитального строительства АМС
района Юрия Габуева. Среди запланированных на 2019 год работ он назвал главные.
Это – содержание дорог (в том числе зимнее), установка дорожных знаков и дорожной
разметки, устройство стоянки автомашин около АЦРБ, ремонт дорог и тротуаров,
ямочный ремонт на улицах и на западной объездной трассе, благоустройство дорог
почти во всех сельских поселениях, а также ликвидация последствий стихии 2010 года,
разработка проектно-сметной документации на газификацию горных населенных
пунктов и многое другое. 

  

   Депутат Казбек Уртаев просил самое пристальное внимание уделить состоянию
участка дороги на улице Калаева – на спуске ее с улицы Коста Хетагурова в
направлении улицы Кирова. Этот участок, ввиду необустроенности, травмоопасен,
особенно в зимнее время. 

  

  По пункту повесткидня «Овнесении изменений в республиканский закон №12-РЗ «О
разграничении муниципального имущества между муниципальным образованием
Алагирский район РСО-Алания и поселениями, входящими в его состав» выступил и.о.
главы АМС Алагирского городского поселения Махар Толпаров. По его словам, при
принятии в 2010 году данного закона в перечень муниципального имущества не были
включены объекты недвижимости на улице Ленина, 115, в связи с чем городская власть
не может оформить их в собственность. Просьбу к депутатскому корпусу – обратиться в
Парламент республики с законодательной инициативой – депутаты поддержали. 

  

   Председатель постоянной депутатской комиссии по депутатской этике,
взаимодействию с органами государственной власти, общественными организациями и
СМИ Батраз Дзобелов выступил по нескольким вопросам. Среди них – предложения по
совершенствованию Регламента Собрания представителей района, принятого 2 ноября
2016 года.

  

  

 3 / 3


